

78期生 学年通信

大阪市立矢田中学校
令和7年 3月 13(木) 発行

いよいよ旅立ちの時ですね

もうすぐ今日が終わる やり残したことはないかい
親友と語り合ったかい 燃えるような恋をしたかい
一生忘れないような出来事に出会えたかい
かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい

これは、「かりゆし58」の「オワリはじまり」という曲の一節です。みんなが矢田中学校に入学して、はや3年の月日が流れました。その間にみなさん本当にたくましく成長してくれました。78期生の文化祭や体育大会など大きな学校行事での団結力は誇るべき大きな宝です。みんなが「やり残したことない」と胸を張って言えると思います。これから進路で困ったことがあっても、矢田中で仲間と過ごした「かけがえのない時間」を思い出してください。きっと乗り越えることができるはずです。3年間本当にお疲れさまでした。



保護者のみなさまへ

平素より学年運営にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。子どもたちは、3年間という限られた時間の中で、本当に大きく成長してくれました。特に各種の行事をとおし、学年、クラスの団結力を深めることができ、普段の学校生活や授業などが改善されてきました。78期生はまさに「団結力」の学年だと思います。これから先の進路で不安なことも出てくるとは思いますが、矢田中で学び、たくましく成長した子どもたちをこれまでと同様に見守っていただけると幸いです。